



**3 Pièces**

**144 m<sup>2</sup>**

**Réf. 2621V**

**5 500 000 €**

**Cannes**

Appartement à vendre (06400)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Magnifique appartement de 3 pièces exposé Sud, situé dans une résidence moderne et sécurisée de la Croisette. D'une superficie habitable de 144 m<sup>2</sup>, il se compose d'une entrée, d'un double séjour prolongé par une vaste terrasse bénéficiant d'une splendide vue sur la mer et la baie de Cannes, d'une cuisine équipée, de deux chambres, d'une salle de bains et d'une salle de douche. L'appartement comprend une cave et un garage. N'hésitez pas à nous contacter pour tout complément d'information ou pour toute visite David PARENT +33613147483

Magnificent 3-room apartment facing south, located in a modern and secure residence on the Croisette. With a living area of 144m<sup>2</sup>, it consists of an entrance hall, a double living room extended by a large terrace enjoying a splendid view of the sea and the bay of Cannes, an equipped kitchen, two bedrooms, a bathroom and a shower room. The apartment includes a cellar and a garage. N'hésitez pas à nous contacter pour tout complément d'information ou pour toute visite David PARENT +33613147483

## **CROISSETTE PROPERTIES**

45, boulevard de LA CROISSETTE - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

